

やはたの丘

北九州市立八幡特別支援学校
校長 西原 綾子
学校だより NO. 8
令和3年12月1日(水)

【3つのだいじ】 げんきはだいじ あいさつはだいじ やる気はだいじ

★学校行事でたくさんのことを学んでいます★

新型コロナウイルスの感染状況が少し落ち着き、学校行事が予定通りに実施できるようになりました。一つ一つの行事を通して、子ども達はたくさんのことを学んでいます。

小学部

5年生は、11月4日(木)・5日(金)に玄海青年の家で宿泊学習を実施しました。グリーンパークに行ったり、レザークラフトで素敵な作品を作ったりしました。宿泊ならではのキャンドルの集いでは、心落ち着くゆっくりとした時間を過ごしました。来年の修学旅行に向けて、宿泊の練習ができました。

6年生は、11月9日(火)・10日(水)に大分県に修学旅行に行きました。ハーモニーランド・うみたまご・アフリカンサファリに行き、城島高原ホテルに宿泊しました。心配されていた寒さや天候にも恵まれ、楽しい思い出をたくさん作ることができました。友達を待つ優しい心が育っていて感心しました。



中学部

11月15日(月)から19日(金)までの5日間で作業実習を行いました。学部の目標を決めて、工芸班・木工班・ハンドメイク班に分かれて作業を行いました。宝物になるような、思いのこもった作品が出来上がりました。後日配布される「進路支援だより」で詳細をご覧ください。

現在は、12月7日(火)に行われる「持久走大会」に向けて練習に取り組んでいます。

高等部

11月8日(月)から19日(金)の2週間に渡り、後期産業現場等における実習を行いました。一人一人が目標に向かって校内や校外で実習に取り組みました。巡回させていただく中で、企業や事業所の方々から「挨拶がしっかりとできています。」「報告や相談もできます。」「自分から進んでコミュニケーションを取っています。」など、お褒めの言葉をいただきました。学校での日頃の成果が生かされていました。

本校が掲げる、【3つのだいじ】げんき・あいさつ・やる気の重要性を実感しました。

学習発表会

小学部の1年生・3年生・4年生、中学部が11月に学習発表会を行いました。日頃の様子や各学年で工夫された内容を発表しました。本番に向けて一生懸命に練習に取り組みました。当日は、多くの保護者の方に参観していただき、ありがとうございました。保護者の力は絶大で、子ども達は「頑張っている姿を見てもらいたい。」という気持ちが高まっていました。